



Reuter. Radiofoto para LA PREENA GRAFICA

CONFISCACION MILLONARIA. Miami, abril 22 (Reuters). El almirante R. P. Cueroni, coordinador de la Agrupación de Florida del Sur contra las Drogas,

izquierda y H. C. Walkine, del Ministerio de Seguridad Nacional de las Bahamas, informan de la confiscación de más de cien millones de dólares en drogas contra el narcotráfico internacional.

Inician juicio contra 9 militares argentinos

Buenos Aires, abril 22 (UPI). Nueve prominentes ex jefes militares fueron sometidos hoy a un juicio público sin precedentes, acusados de homicidio, torturas y detenciones ilegales contra por lo menos 9.000 personas, incluidos un centenar de niños.

El juicio se inició a las 15:00 de la tarde (18:00 GMT) en la sala principal de la Cámara de Apelaciones encabezada por seis magistrados, en el Palacio de Tribunales.

La zona adyacente al edificio.

—Pasa a la página 58—

El Pdte. Neves pudo haber sido baleado

Londres, abril 22 (UPI). La presidenta del Partido Social Democrático de Gran Bretaña, Shirley Williams, pidió hoy una investigación sobre la muerte del presidente electo brasileño Tancredo Neves, ante rumores de que fue asesinado a balazos.

En una entrevista con la BBC, Williams, ex miembro del Parlamento, dijo que "en Brasil existe la creencia generalizada de que Tancredo Neves no murió de causas naturales".

—Pasa a la página 29—

Marina de Israel hunde barco con 28 rebeldes

Jerusalén, abril 22 (UPI). La Marina de Israel hundió un barco con 28 supuestos guerrilleros a bordo cerca de la costa israelí, matando a 20 y capturando a ocho, según informaron hoy fuentes militares.

Un cadáver fue llevado hasta la playa por la marea, 19 perecieron en el

mar y ocho fueron detenidos el sábado en la noche, según una declaración castrense.

"Los 19 fueron hechos añicos con el barco", dijo una fuente militar.

Sostuvo que la interrogación de los guerrilleros reveló que estos planeaban

—Pasa a la página 57—

Incapacidad de los sandinistas enfoca

Managua, abril 22 (UPI). Un alto dirigente empresarial nicaragüense acusó al oficialista Partido Frente Sandinista de Liberación Nacional de incapacidad para resolver la situación económica del país y afirmó que lo mejor sería "dejar al FSLN que e tregue el poder".

"Yo sinceramente creo que este gobierno sandinista no tiene ninguna capacidad para resolver los problemas económicos de este país. La mejor forma sería empezar por dejarle al FSLN que entregue el poder", dijo Ramiro Gurdíán, Presidente de la Unión de Productores

Agropecuarios de Nicaragua (UPANIC).

Los signos que se están viendo en Nicaragua son de una economía "en un total desorden y lo que estamos pagando los nicaragüenses es la mala administración de gente que no está preparada para manejar un país", agregó Gurdíán, quien también es Vicepresidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP).

"Solo en los primeros tres meses de 1985 el alza en el costo de la vida anda

—Pasa a la página 29—

Complicase labor del Pdte. Reagan

Washington, abril 22 (UPI). El presidente Ronald Reagan espera poder evitar una vergonzosa derrota de su pedido por 14 millones de dólares en ayuda a los rebeldes nicaragüenses y, según la Casa Blanca, su labor se ve complicada por lo que calificó de una "iniciativa propagandística" de parte de Managua.

Luego de abandonar el ingrediente central de su política hacia Nicaragua — la reanudación de la asistencia militar a los rebeldes antisandinistas —, Reagan busca ahora un acuerdo en el Senado sobre una resolución que le brinde por lo

menos una victoria parcial.

La Casa Blanca se aferra a la esperanza que el Congreso optará cuando vote el martes por la misma cantidad de dinero en ayuda que pidió el presidente —14 millones de dólares—, pero con la garantía presidencial de que ese dinero será utilizado sólo para fines "humanitarios" y no militares.

En la Cámara Baja, sin embargo, los demócratas afirman que ya tienen la cantidad suficiente de votos para derrocar la reanudación de cualquier tipo de

—Pasa a la página 29—

Largo y dramático periodo han vivido millones en Brasil

Sao Paulo, abril 22 (AP). Desde la victoria electoral de Tancredo Neves a su muerte ayer los brasileños vivieron un largo y dramático periodo que osciló entre el júbilo y la desolación. Veterano político de centro, de 75 años de edad, Neves hizo estallar de júbilo a los 134 millones de brasileños el pasado 15 de enero tras vencer en las elecciones presidenciales

—Pasa a la página 58—



Reuter. Radiofoto para LA PREENA GRAFICA

FUE IMPOSIBLE. Sao Paulo, Brasil, abril 22 (Reuters). "Agotamos todos los esfuerzos por salvar la vida del presidente, pero fue imposible". Expresa el Dr. Enrique Walter Pinotti, del equipo que atendió a Neves.

Condolencias a Brasil de 18 ex Pdtes. de AL

Guadalupe, España, abril 22 (AP). El primer acuerdo adoptado por los 18 ex presidentes constitucionales de América Latina reunidos desde ayer en esta ciudad fue una expresión de condolencia por la muerte ayer del presidente electo de Brasil, Tancredo Neves, y de apoyo al proce-

so democrático en ese país.

La declaración, aprobada a propuesta del ex presidente de Venezuela Luis Herrera Campín, manifiesta "profundo dolor" por la muerte de Neves y expresa votos "por la continuidad del proceso demo-

—Pasa a la página 58—

200 agentes de la FBI rodean a un neonazi

Three Brothers, Estados Unidos, abril 22 (UPI). Agentes de la Oficina Federal de Investigaciones negociaron durante toda la noche con el fundador de un grupo que aboga por la supremacía blanca para que se entregara hoy a las autoridades, luego de tenerlo rodeado cuatro días

en campamento aislado en esta ciudad de Arkansas.

Más de 200 agentes del FBI ocuparon ayer un tercio del campamento del grupo neonazi autodenominado "El convenio: la espada y brazo del Señor", que rodearon el viernes en

—Pasa a la página 57—

Costa Rica propuesta para el Nobel de Paz

San José, abril 22 (AP). El científico sueco Lars Hanson ha propuesto a Costa Rica por tercera vez para el Premio Nobel de la Paz.

Según explicó aquí el doctor Edgar Mohs, científicos de Noruega y Finlandia han dado su respaldo a la propuesta, como lo hicieron

en los dos últimos años.

La propuesta está basada en el reconocimiento de que Costa Rica es un país que no tiene ejército, a pesar de estar ubicado en una área de inestabilidad política y conflictiva, y que dedica grandes recursos a

—Pasa a la página 38—

al cerrar la edición

(Información en página 38)



Reuter. Radiofoto para LA PREENA GRAFICA

HIJO DE NEVES. Sao Paulo, Brasil, abril 22 (Reuters). Tancredo Augusto Neves, uno de los hijos del presidente

Tancredo Neves, es acosado en su auto por los periodistas, momentos después de conocerse la muerte del anciano mandatario.